

Wegen großflächiger Ölspur: Vollsperrung der Bundesstraße 1 am späten Nachmittag

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 29. Dezember 2022 um 17:57 Uhr

Polizei bittet um Hinweise zum Verursacher

Wegen großflächiger Ölspur: Vollsperrung der Bundesstraße 1 am späten Nachmittag

Donnerstag 29. Dezember 2022 - Hoheneggelsen (wbn). Vollsperrung der Bundesstraße 1 aufgrund starker Ölverschmutzung.

Wie die Polizei heute gegen 17.30 Uhr mitgeteilt hat, ist an der Kreuzung Bettrumer Straße, Oedelumer Straße und Kniepenburg in Hoheneggelsen die Fahrbahn der B1 großflächig verschmutzt worden.

Fortsetzung von Seite 1 Dies betrifft auch den Abschnitt zwischen Hoheneggelsen und Feldbergen. Deshalb ist die B1 ab Feldbergen bis zur Kreuzung Bettrumer Straße in Hoheneggelsen vollständig gesperrt worden. Nachfolgend der Polizeibericht: „Auf der B1 in Hoheneggelsen ist es zu einer starken Ölverschmutzung gekommen. Betroffen ist die gesamte Fahrbahn der B1 an der Kreuzung Bettrumer Straße, Oedelumer Straße und Kniepenburg. Auch die Strecke zwischen Hoheneggelsen und Feldbergen ist verschmutzt.

Neben Einsatzkräften der Polizei Bad Salzdetfurth ist die Feuerwehr mit einem großen Aufgebot vor Ort, um die Verschmutzung zu beseitigen. Aus diesem Grund ist die B1 ab Feldbergen bis zur Kreuzung Bettrumer Straße in Hoheneggelsen vollständig gesperrt, bis die Reinigungsarbeiten beendet sind.

Zeugen, die Hinweise auf den Verursacher geben können, werden gebeten, sich unter der Rufnummer 05063/901-0 mit der Polizei Bad Salzdetfurth in Verbindung zu setzen.“